

KATA PENGANTAR

Syukur *Alhamdulillah* peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah mencurahkan rahmat dan karunia-Nya kepada peneliti sehingga dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Peningkatan Hasil Belajar PKn melalui Metode Pembelajaran *Cooperative Learning* tipe *Snowball Throwing* pada siswa kelas V SDN Danau Indah 02 Kab. Bekasi ”. Skripsi ini ditulis untuk memenuhi sebagian persyaratan untuk mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti menyadari skripsi yang disusun ini masih belum dikatakan sempurna, untuk itu peneliti meminta kritik dan saran yang membangun guna menyempurnakannya.

Terselesainya sekripsi ini tidak terlepas dari bantuan dari berbagai pihak. Untuk itu pada kesempatan ini penulis ucapkan banyak terima kasih yang setulus-tulusnya kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Ibu Dra.Nina Nurhasanah, M. Pd selaku pembimbing I, dan Ibu Dra. Iva Sarifah, M.Pd selaku pembimbing II. Keduanya telah meluangkan waktunya yang sangat berharga untuk memeriksa juga mengarahkan penulis dalam menyusun skripsi ini.

Kedua, kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si Selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, Ibu Dr. Gantina Komalasari, M. Psi selaku Pembantu Dekan I yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melaksanakan uji coba instrument dan sekaligus melaksanakan penelitian.

Ketiga, kepada Bapak Dr. Fahrurrozi M. Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Ibu Dra. Sri Sugiarti, M.Pd selaku Pembimbing Akademik dan seluruh dosen yang telah memberikan berbagai ilmunya bagi penulis selama mengikuti pendidikan.

Keempat, kepada Bapak Ucu, S. Pd selaku Kepala Sekolah Dasar Negeri Danau Indah 02 yang telah memberikan izin penelitian di sekolahnya, kelima Bapak Rosid Erdiana, S.Pd selaku guru kelas V SDN Danau Indah 02 yang telah menjadi observer dalam penulisan skripsi ini, juga teman-teman mahasiswa di jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah meluangkan waktu untuk mendiskusikan hal-hal yang terkait dengan masalah skripsi ini.

Lebih khusus kepada seluruh anggota keluarga, terutama kepada ayahku Lajim Marzuki dan Ibuku Acih Hartati tercinta yang dengan penuh kesabaran mendoakan dan memotivasi penulis untuk dapat segera menyelesaikan studi. Kepada sahabat setiaku, Asep (Dadong), Adi Slamet, Ade Irwan, Nining, Eko, Suryadi, Ari, Eva, Panji, Syahril Syahril, Agung Jayadi, Rulis Solihin, Syahrizal, Prima Fadly, Hasanah, Eka Yuningsih, Lala, Naufal, Mahfud, Sumadi Firmansyah, Nay, Fauziah, Ali, Eki, Tri Kartika Solina, Nabil, Hadyana, Eka Nachrul dan juga teman spesial Prini Sopriyantini yang selalu memberikan semangat untuk terselesaikannya studi.

Akhir kata semoga Allah SWT membalas segala kebaikannya. Aamiin

Jakarta, Januari 2016

Peneliti

Anwar Ermawadi